

学校運営協議会開催日：令和 4 年 5 月 12 日（木）

運営協議会代表 志岐正光

陽気も暖かくなり、外で遊ぶ元気な声が増えて来ました。家でのゲームより、目にも体にも良い事ですが、夢中になり走って角を曲がったり、道の真ん中に飛び出したりするものです。私たちも自転車で走っている時は、曲がり角ではスピードを緩めるなど注意をして走行しましょう。車を運転する場合は、前後左右に目を配り交差点では必ず一時停止をしましょう。

梅雨の時期になって傘をさしたりすると見える範囲が少なくなります。雨降りですぐ早く帰りたい気持ちにもなりがちです。元気な子どもたちが、この先もずっと元気でいられるように私たちも、子どもたちに注意しながら見守ってください。

校長 久保田恵美

4 月 25 日より全児童での全校朝会を校庭限定で行っています。本当に久しぶりに全児童が集まりました。4 月 28 日の離任式もお天気に恵まれ、校庭で行うことができました。渡邊浩司先生、池田純子先生、

堀由紀子先生にご来校いただき、お別れと感謝の気持ちを伝えることができました。子どもたちもとても喜んでいました。

このように学校の方は、状況を見ながら少しずつ活動の幅を広げています。PTA 及び協働学校の事業も、感染対策を講じながら少しずつ通常に近い形で進めていければと思います。

いよいよ令和 4 年度の運動会、今月末に迫ってきました。新型コロナウイルス感染症及び熱中症、児童数及び開催場所（校庭）の広さを考慮し、前半低学年、後半高学年に分け、午前開催で実施します。昨年度、感染症拡大の影響で叶わなかった保護者の参観も、今年度は 1 名に限らせてはいただくものの可能とさせていただきます。

誰もがみな子どもたちのためにがんばっています。課題を探すのではなく、がんばりを声に出して伝え合える姿勢を、子どもたちの手本としてわたしたちが見せていけたらと思います。ご理解ご協力よろしくお願ひいたします。

今月のサポート

サポート名	学 校	協 働 学 校
学びのサポート	運動会で 6 年生用に法被 51 枚をお借りしたいです。予備を含めて何枚必要か確認し、何日までに用意をお願いしたいかも含めて後で川見さんにお知らせします。	5/2、3 年生町探検に行きました。美濃部さん・横村さんが参加してくれました。
みどりのサポート	環境委員会では学校の花壇を年間通して花や球根を植えて活性化させていきたいと思っています。現在計画を立てています。よろしくお願ひします。	前年度の作業を参考に計画しました。ビオトープ清掃は作業時間を短くして、回数を増やせたらと思います。日程が決まったら事務局経由で配信します。
読書サポート	6 月は読書月間です。明日から朝読書が始まります。よろしくお願ひします。	読み聞かせの予定が出ましたので調整中です。
安全サポート	朝遊びについて。安全管理やランドセルの並べ方などの見守りをありがとうございます。安全な登下校について見守りをお願いしたいです。子どもたちが下校する時、方面ごとに少しはまとまっていますが、帰り方のマナーなどが守れるように見守ってほしいです。	朝遊びが始まりました。1 年生はまだ慣れていませんが、遊んでいる子もいます。女の子はフラフープ、男の子はボール投げなどして遊んでいます。元気よく挨拶してくれます。子どもたちにタオルやハンカチを持たせるように伝えてください。



平成24年度卒業生で北京オリンピックに出場した樋口新葉選手が来校しました。講演会では、夢をもちその夢に向かって日々努力することの大切さを教えていただきました。講演会後は、学年ごとに一緒に写真を取りました。

水道キャラバン(5/12)



町探検(5/2)



全校清掃

5月9日(月)に、全校清掃活動を行いました。各学年に分かれて学校の敷地内の清掃を協力して行いました。



社会科の学習で、3年生が町探検に出かけました。学校を出て、鎧神社、淀橋市場、北柏木公園、交番、新宿消防署、スーパーマーケット等を見てきました。公共施設や公園、歴史ある建物や昔のもの、土地の高低や自然の様子に気付くことができました。



幼稚園のーコマ



校庭の花壇にいもの苗を植えました。



年長組の子どもたちが作ったこいのぼりを持って、元気に走っています。